

●●● L'Espece jeunes d'Ingwiller a accueilli durant les vacances de février deux professionnels du cirque qui leur ont dévoilé quelques techniques de saltimbanques.

Avec Muriel et Nikolaus de la troupe Macadam Clowns Compagny, les jeunes d'Ingwiller ont appris à jongler avec des balles, des massues et des foulards, à faire ricocher les bâtons du diable, à lancer des diabolos ou encore à faire tourner des assiettes au bout d'une baguette... Ils se sont vite pris au jeu et ont réalisé quelques prouesses avant d'aborder l'art de cracher le feu.

Nikolaus leur a bien expliqué les consignes de sécurité à respecter quant au vent et au souffle tant pour la sécurité des copains que pour la sienne propre. Et malgré une petite appréhension, ô combien légitime, chacun, à tour de rôle et dans le calme s'est essayé à la technique du cracheur de feu. Il s'agissait de prendre une cuillère d'un mélange en poudre (non toxique) inflammable avant de la recracher en soufflant légèrement au-dessus d'une flamme pour le effet recherché soit optimal.

Les jeunes ont eu tôt fait de maîtriser cette nouvelle activité et un large public en a eu la preuve samedi à l'occasion d'une démonstration à Ringendorf lors du carnaval des enfants organisé par l'animateur du district du Pays de Hanau.

INGWILLER

A l'école des saltimbanques



Les jeunes d'Ingwiller ont été initiés à la technique dite de l'assiette chinoise

Les jeunes ont également eu l'occasion de suivre un stage avec Muriel et Nikolaus, des professionnels du cirque de la troupe Macadam Clowns Company apprenant ainsi à jongler et... à cracher du feu (la démonstration en sera brillamment faite cet après-midi).



Les jeunes cracheurs de feu d'Ingwiller feront la démonstration de leur toute nouvelle science

(Photos DNA)